

Die Schweiz als weltweiter Cannabis Hub? Vigia diskutiert an der CB Expo mit

Schweizer Compliance Software-Unternehmen Vigia
ist Gold Sponsor der CB Expo in Zürich

Zürich, 15. August 2022 – Medizinisches Cannabis kann seit Anfang August in der Schweiz von Ärztinnen und Ärzten ohne Bewilligung des BAG verschrieben werden, dessen Export ist nun erlaubt und die ersten Produkte der Pilotversuche in Basel gehen diesen Herbst über die Theke. Der Marktwert von Cannabis für den Freizeitgebrauch soll bis 2026 die 100-Millionen-Euro-Marke knacken¹. Die Schweizer Cannabis Industrie floriert. Somit kommt die zweite Ausgabe der Cannabis Business (CB) Expo am 10. und 11. September in Zürich genau zum passenden Zeitpunkt. Dieser Meinung ist auch das Schweizer Unternehmen Vigia, Hersteller der Compliance Software Cannavigia. Vigia nimmt erneut an der CB Expo teil und tritt bei der diesjährigen Ausgabe als Gold Sponsor auf.

«Die CB Expo ist eine perfekte Möglichkeit, uns mit der Europäischen und vor allem der Schweizer Industrie weiter zu vernetzen, mögliche Kunden zu gewinnen und uns über die vorangehende Legalisierung in Europa auszutauschen», sagt Luc Richner, CEO von Vigia. Es ist bereits das zweite Mal, dass die CB Expo stattfindet und Vigia dabei ist – bei der diesjährigen Messe als Gold-Sponsor. Diese Unterstützung ist wichtig, wie Luc Richner sagt: «Gerade in unserer noch jungen, aber stark wachsenden Industrie ist es essenziell miteinander zu arbeiten. Die CB Expo ist eine exzellente Messe und gibt unserer Industrie eine gute Plattform, um den Diskurs voranzutreiben. Als Gold Sponsor möchten wir genau das unterstützen und auf die aufstrebende Cannabis Industrie in der Schweiz aufmerksam machen».

Die Schweiz als weltweiter Cannabis Hub?

Neben Trends in der Branche und der Diskussion um Legalisierungsmodelle in Europa werden die Pilotprojekte in der Schweiz, sowie die Marktentwicklung für den Freizeitgebrauch von Cannabis hierzulande Hauptthemen sein. Auch Vigia nimmt an diesem Diskurs aktiv teil und ist bei den Pilotprojekten involviert. Mit ihrer Track & Trace-Softwarelösung Cannavigia ist das Unternehmen offizieller Partner des BAG für die Pilotversuche, wodurch diese vom Anbau, über die Verarbeitung bis zur Distribution des

¹ <https://www.statista.com/statistics/1307520/projected-recreational-cannabis-sales-switzerland/>



Cannabis digitalisiert und nachverfolgt werden können. Das generiert Transparenz, eine lückenlose Rückverfolgung des verkauften Cannabis und schliesslich Vertrauen. Die Erfahrungen durch die Mitwirkung an den Pilotprojekten wird Vigia CEO Luc Richner ins Panel *The Future of Switzerland as a Leader in the Cannabis Industry* am zweiten Tag der Messe einbringen (15 Uhr auf der Main Stage). Mit weiteren Industrieleadern wird Luc Richner diskutieren, wohin sich der Schweizer Cannabismarkt entwickeln und ob er sich sogar zu einem weltweiten Hub ausbauen kann.

Vigia AG am Stand S12

Neben der Teilnahme am Panel empfängt Vigia die Besucherinnen und Besucher der CB Expo am Stand S12. Dort wird das Unternehmen aufzeigen, wie Anbauer und Produzenten von Cannabisprodukten ihre Prozesse digitalisieren und ihre Produkte rückverfolgbar machen können und die wichtige Rolle von Cannavigia in den Pilotprojekten sprechen.

Sind Sie an einem Interview mit dem Vigia CEO Luc Richner vorab oder an der Messe interessiert? Dann melden Sie sich unter silvana.zollinger@cannavigia.com

Bilder herunterladen: [CB Expo Zurich 2022](#)

Medienkontakt

Vigia AG
Silvana Zollinger
Seefeldstrasse 229
CH-8008 Zürich
silvana.zollinger@cannavigia.com
Tel: +41 79 758 44 18

Über Cannavigia

Cannavigia ist die europaweit erste Compliance-Software der Vigia AG für Unternehmen, welche ihre Prozesse in der gesamten Cannabis-Wertschöpfungs-Kette verfolgen, aufzeichnen und vereinfachen wollen.

Das System bietet die Grundlage für Transparenz über die unternehmerischen Prozesse, verbunden durch Module für den Anbau, die Herstellung, den Vertrieb und die Vermarktung von Produkten aus Cannabis und anderen Pflanzenerzeugnissen. Cannavigia geht über die Zertifizierung hinaus, der Schlüssel ist Wachsamkeit.

www.cannavigia.com